

HOSPITAL AL DÍA

JEFE ISABEL CRISTINA ARIAS VERA UN LEGADO DE CUIDADO INTEGRAL Y COMPROMISO

La historia de la jefe de Enfermería Isabel Cristina Arias Vera en el Hospital San Juan de Dios de Pamplona es un relato inspirador de compromiso y amor por la enfermería. Su viaje comenzó en la Universidad Francisco de Paula Santander en Cúcuta, donde se graduó en enfermería en 1990.

Su llegada al Hospital San Juan de Dios de Pamplona fue un punto de inflexión. La jefe Isabel se unió al hospital en octubre de 1990, siendo asignada a Pamplona gracias a su destacado rendimiento académico. A pesar de enfrentar una inundación en su vivienda, La jefe Isabel se adaptó con determinación y comenzó su misión de cuidar a la comunidad.



Trabajó incansablemente en diversos servicios, incluyendo Galán Santa Marta y otros puestos de salud satélites. Lo que destacó en su carrera fue su habilidad para combinar la enfermería con su labor pastoral, demostrando una profunda preocupación por el bienestar completo de los pacientes.



A lo largo de los años, la jefe Isabel asumió varios roles desafiantes, desde atención básica en distintos municipios hasta áreas como promoción y prevención, vacunación y vigilancia epidemiológica. Su habilidad en matemáticas y química la ayudó a sobresalir en la epidemiología y la bioestadística.

Para la jefe Isabel, el cuidado de las personas es una labor integral que involucra todas las facetas de su ser. Su filosofía es clara:

Si nos integramos plenamente con nuestros pacientes, si los vemos como seres humanos con problemas, al igual que nosotros, podemos desempeñar nuestro trabajo de manera más efectiva.

La jefe Isabel también valora profundamente el compromiso con la institución. A lo largo de sus 32 años de servicio en el Hospital San Juan de Dios de Pamplona, siempre fue una profesional ejemplar. Llegaba puntualmente y utilizaba su tiempo de manera justa y honesta. Incluso, en muchas ocasiones, realizaba tareas más allá de sus horas de trabajo, sacrificando su tiempo personal para cumplir con sus responsabilidades. Su lealtad y compromiso con la institución se reflejaron en su dedicación constante a lo largo de su carrera.



Este compromiso y enfoque integral son lecciones valiosas para todos los que trabajan en el campo de la salud y para quienes ingresan en esta profesión. La jefe Isabel ha dejado una huella significativa en el Hospital San Juan de Dios de Pamplona y en la comunidad a la que ha servido durante tantos años.



Su legado no se limita a sus décadas de servicio en el hospital; se extiende a su continuo compromiso con la comunidad a través de la pastoral de salud de su iglesia. La jubilación no marca el final de su servicio, sino el comienzo de una nueva etapa en la que la jefa Isabel Cristina Arias Vera seguirá siendo un faro de integridad y compasión para todos los que tienen el privilegio de conocerla.



Ella insiste en que, a pesar de los desafíos actuales en la atención médica, la integridad y la humanidad deben conservarse. En una época en la que el sistema de salud se ha vuelto más complejo, sigue creyendo en la importancia de centrarse en el paciente y brindarles un tratamiento completo y apoyo emocional.



La jefa Isabel Cristina enfatiza la importancia de la integralidad en la atención de los pacientes. Para ella, no se trata solo de cuidar el cuerpo, sino de cuidar también el espíritu y el alma de cada individuo. Su enfoque integral se extiende más allá de su trabajo como enfermera, ya que también desempeña un papel activo en el ministerio de Salud de la Comunión, llevando consuelo espiritual a los enfermos y sus familias. A través de su labor en la capilla del hospital, Isabel Cristina ha demostrado que mirar todas las aristas del ser humano es fundamental para lograr resultados significativos en el cuidado de la salud.

